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 平成３０年第３回西予市決算審査特別委員会会議録 

１．開催日時 平成３０年９月２６日 

１．開催場所 西予市議会全員協議会室 

１．開  会 平成３０年９月２６日 

       午後 ０時５８分 

１．散  会 平成３０年９月２６日 

       午後 １時１０分 

１．出 席 委 員        

   委員長  竹﨑 幸仁 

   副委員長 源  正樹 

   委員   宇都宮久見子 

   委員   信宮 徹也 

   委員   宇都宮俊文 

   委員   加藤 美香 

   委員   中村 一雅 

   委員   河野 清一 

   委員   佐藤 恒夫 

委員   山本 英明 

委員   小玉 忠重 

委員   井関 陽一 

委員   菊池 純一 

委員   中村 敬治 

委員   二宮 一朗 

   委員   小野 正昭 

   委員   宇都宮明宏 

   委員   森川 一義 

  委員   藤井 朝廣 

１．欠 席 委 員 

   な し 

１．出席議会事務局職員 

   次長   山下 一彦 

   係長   田中 長治 

   書記   三好 祐介 

１．会議に付した事件   

１）決算審査特別委員会の審査日程につい

て 

２）決算審査特別委員会における調査につ

いて 

３）事業抽出について 

 

        １．会 議 の 経 過  別紙のとおり      
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  開会 午後０時58分 

○源副委員長 

開会宣告を行うとともに、委員長に挨拶を促

す。 

○竹﨑委員長 

挨拶を行う。 

○源副委員長 

以降の進行を委員長に委ねる。 

○竹﨑委員長 

ただいまから協議に移ります。 

まず一つ目の「決算審査特別委員会の審査日程

について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

○事務局 三好  

それでは決算審査特別委員会の審査日程につい

て説明をさせていただきます。 

先般、定例会期中において、委員の皆様には口

頭で審査日はお伝えしておりましたが、再度お知

らせさせていただきます。 

審査日につきましては、10月15日月曜日、17日

水曜日、19日金曜日の３日間とし、順番は総務分

科会、厚生分科会、産業建設分科会の予定として

おります。日程につきましては、15、17、19で変

更はございませんが、審査の順番につきまして

は、ただいま行政側がスケジュールを調整してお

りますので、変更となる場合があります。現段階

では３日間とも予定をあけていただくようお願い

いたします。最終の審査順につきましては、10月

９日ごろに確定する予定ですのでご了承くださ

い。よろしくお願いいたします。 

○竹﨑委員長  

事務局からの説明は終わりました。これに関し

て何かご意見はございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○竹﨑委員長  

特にないようですので、一つ目の協議事項につ

いては終わらせていただきます。 

続きまして、二つ目の「決算審査特別委員会に

おける調査について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

○事務局 三好  

続きまして、決算審査特別委員会における調査

について説明をさせていただきます。 

先般の特別委員会において説明させていただい

た昨年度決算審査特別委員会において行政側が検

討するなどといった回答をしていた事業のその後

の状況について、行政側に調査依頼を行い回答を

いただいております。 

サイドブックスに各３分科会の資料を別々に格

納しておりますので、お目とおしいただきまし

て、事業抽出の際の参考にしていただいたらと思

います。 

説明については、長くなりますので省かせてい

ただきます。 

○竹﨑委員長  

事務局からの説明を終わりました。今の説明に

関して何かご意見等はございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○竹﨑委員長  

特にないようですので二つ目の協議事項につい

ては終わらせていただきます。 

続いて、三つ目の「事業抽出について」を議題

といたします。 

事務局の説明を求めます。 

○事務局 三好  

それでは３番目の事業抽出についてということ

で、総務分科会所管分を参考に見ていただいたら

と思います。 

こちらは先般、各委員から抽出いただいた事業

について、マルをつけさせていただき、黄色で網

掛けしている部分につきましては、お一人以上の

委員が抽出していただいた事業になります。これ

ともう一つ、それを取りまとめた審査日程につい

て（案）という資料に、例えば総務でしたら１番

左に総務課の通告事業が三つ、危機管理が二つと

いうことで合計30個事業を抽出していただいたと

いう形になります。その下に昨年度27というふう

に書いておるんですが、昨年度は総務常任委員会

所管分として27事業を行政側に通告したというこ

とで、参考として数字を入れさせていただいてお

ります。これらを見ながらこの後、分科会にて各

分科会で事業を抽出していただき、通告事業を取

りまとめていただいたらと思います。 

取りまとめができましたら、分科会長は正副委

員長にその資料をご提出いただきまして、３分科

会でまとめた事業を行政側へ通告することといた

します。 

これに伴い、通告と同時に委員の皆様へ分科会

ごとの通告事業をサイドブックスに格納させてい

ただき、お示しさせていただきます。 
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先般の特別委員会で協議した際に、所属外で説

明を聞きたい事業で通告がないものについては、

最後のときに審査をしたいという話がありました

ので、これを見ていただいた上で、所属外で通告

がない事業につきましては改めて通告をしていた

だきたいと思っております。こちらは10月５日に

締め切りといたしますが、追ってラインでお示し

いたします。 

もう一つ通告がある事業については、所属外で

聞きたいという事業につきましては、所属委員に

こういうことを聞いてほしいんやけどということ

で依頼して聞いていただくような方法でできたら

なと思っております。 

こちらについてはお諮りいただいたらと思いま

す。よろしくお願いします。 

○竹﨑委員長  

事務局からの説明は終わりました。 

１点目のそれぞれの分科会で報告。それから

10月５日を締め切りとするという２点目と３点

目、事務局が説明しましたように、通告内容にあ

る内容そのものを質問したい場合ということでよ

かったですかね。この件について前回もきちっと

した結論を出なかったように思います。 

いかが取り計らいましょうか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○竹﨑委員長 

特に意見が出ないようですので、事務局の提案

の三つのパターンで承認いただけますか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○竹﨑委員長  

ありがとうございました。それでは、これで終

わりとさせていただいて、この後各分科会に分か

れていただき、通告事業の抽出をお願いいたしま

す。 

そのほか、ご意見、ご質問等はございません

か。まとめてで結構です。 

○事務局 三好  

この後の分科会は、先ほど言ったように通告事

業の抽出作業となりますので、いろんな意見を言

っていただくようになると思います。 

ですので協議会という形で行わせていただいた

らと思いますのでよろしくお願いいたします。 

場所につきましては、総務が第１委員会室、厚

生が第２委員会室、産建が第３委員会室でよろし

くお願いいたします。 

○竹﨑委員長  

今の報告のとおりです。そのほかございません

か。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○竹﨑委員長  

ないようですので、これで本日の会議を閉じさ

せていただきます。 

 

 

散会 午後１時10分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西予市議会委員会条例第30条第１項の規定によ

りここに署名する。 

 

 

  西予市決算審査特別委員会委員長 


